



# La inseguridad aumenta en México y se coloca como el principal problema del país: encuesta



La inseguridad en México mantiene un alza que la coloca como la principal preocupación de al menos un 55 % de la población, unida a la percepción de que las organizaciones criminales crecen y se vuelven más violentas, reveló este miércoles una encuesta.

Mientras que sus aspirantes a la candidatura presidencial Marcelo Ebrard, excanciller mexicano, y Claudia Sheinbaum, exjefa del Gobierno de la Ciudad de México, lideran los esfuerzos para representar la candidatura del oficialismo.

Sobre la oposición, entre los posibles candidatos destacan Enrique de la Madrid, exsecretario de Turismo, Santiago Creel, actual diputado del Congreso mexicano y Xóchil Gálvez, senadora.